

Primtalmusikschule Charlottenstraße 15 78549 Spaichingen

An die  
Eltern und Schüler  
der Grundschule Dürbheim

Spaichingen, 31.08.2023

Sehr geehrte Eltern,

zum Schuljahresbeginn 2023/2024 freut sich die Primtalmusikschule in Absprache mit der Schulleitung der Grundschule Dürbheim Ihnen folgenden Musikunterricht anbieten zu können. Unter der Leitung unserer qualifizierten Fachlehrer konnten wir bereits in den vergangenen Jahren große Lernerfolge der Schülerinnen und Schüler verzeichnen.

- **Gitarren- und Keyboardunterricht, Klassen 1 bis 4**  
**Unterrichtstag mittwochs, Uhrzeit nach Absprache**  
Der Unterricht findet bei Herrn Weichert mit den Instrumenten Gitarre und/oder Keyboard statt. Inhalte: Erarbeitung von Grundspieltechniken der Instrumente; erste Lieder mit dem Ziel eines vor-spielfähigen Programms zum Kursende. Unterrichtsmaterial: Lehrbuch und Hausaufgabenheft. Gitarren können von der Musikschule für 10,- Euro pro Monat ausgeliehen werden.
  
- **Blockflötenunterricht (Sopranblockflöte), Klassen 1 bis 4**  
**Unterrichtstag mittwochs, Uhrzeit nach Absprache, Anfängergruppe**  
Der Unterricht findet bei Frau Bilger statt. Inhalte: Erlernen des gemeinsamen Musizierens und der musikalischen Grundlagen sowie Erarbeitung von einfachen Grundschulliedern und Rhythmen unter dem Motto „Musik soll uns allen Spaß machen“. Unterrichtsmaterial: Sopranblockflöte und Lehrbuch.

Die oben genannten Termine können im Monat September als kostenlose und unverbindliche Schnupperstunden in Anspruch genommen werden, so dass eine reguläre Anmeldung ab Oktober erfolgen kann.

Die Unterrichtsstunden dauern ab 5 Teilnehmern 45 Minuten und kosten 29,50,- € pro Monat. Die Gebühren für Gruppen mit weniger als 5 Teilnehmern entnehmen Sie bitte unserer Gebührentabelle, welche Sie auf unserer Homepage einsehen können. Bei der Anmeldung zum Musikunterricht ist die Schulordnung der Primtalmusikschule verbindlich.

Wir würden uns freuen mit dem vorliegenden Angebot Ihr Interesse geweckt zu haben und wünschen allen Teilnehmern viel Freude beim Erlernen der Instrumente und dem gemeinsamen Musizieren.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Primtalmusikschule